

WARTA

Di Instagram, Jokowi dinilai Beri Sinyal Dukungan ke Prabowo

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Mar 20, 2023 - 17:34



Di Instagram, Jokowi dinilai Beri Sinyal Dukungan ke Prabowo

Sukabumi – Presiden Republik Indonesia (RI) Joko Widodo mengunggah video yang berisi kunjungan kerja ke Kabupaten Tabalong Kalimantan Selatan dengan agenda Istighosah dan doa bersama Rabithah Melayu-Banjar, kunjungan ke

pasar, bercengkrama dengan pedagang dan warga serta meresmikan jalan.

Dalam postingan tersebut Presiden Jokowi menyertakan keterangan yang menyebutkan bahwa dirinya kali pertama berkunjung ke Kabupaten Tabalong. Dia juga menyebutkan sikap dan budaya masyarakat yang ramah.

“Untuk pertama kalinya, saya berkunjung ke Tabalong, sebuah kabupaten di Kalimantan Selatan. Masyarakatnya ramah-ramah. Kotanya asyik. Di sini, saya menghadiri Istighosah dan Doa Bersama Rabithah Melayu-Banjar, datang ke pasar, bersilaturahmi dengan tokoh adat dan agama, juga meresmikan proyek-proyek infrastruktur,” tulisnya yang dilihat 20 Maret 2023.

Yang menarik perhatian dalam postingan video yang berdurasi kurang dari satu menit itu adalah suara Menteri Pertahanan Republik Indonesia, Prabowo Subianto.

Prabowo menyampaikan kalau Joko Widodo adalah presiden pertama yang menginjakkan kaki di wilayah itu sejak kemerdekaan Republik Indonesia 77 tahun yang lalu.

“Presiden Indonesia yang pertama hadir disini, dalam sejarah kemerdekaan kita, adalah Presiden Joko Widodo,” ungkap Prabowo dalam video itu.

Unggahan Presiden Jokowi ditanggapi oleh warga Tabalong. Dia berbangga lantaran daerahnya dikunjungi tokoh-tokoh hebat seperti Presiden Jokowi dan Menhan Prabowo Subianto.

“Saya sebagai warga Tabalong Kalsel mengucapkan terima kasih banyak yang sebesar-besarnya pak.. Semoga setelah ini, Tabalong jadi makin sering dikunjungi oleh orang-orang hebat Indonesia ,” kata salah satu warga Tabalong palui_banaran

Lain halnya dengan Rizal Arrbaniy, Dirinya menilai keberadaan suara Prabowo pada unggahan tersebut sebagai sinyal bahwa Menhan Prabowo sebagai tokoh yang disiapkan Jokowi untuk meneruskan kepemimpinannya pada periode berikutnya.

“Biarlah sound original Pak Prabowo yang mengungkapkan isi hati Pak Jokowi untuk meneruskan Pembangunannya pada Pak "Prabowo" di 2024?? Pak "Jokowi" dan Pak Prabowo dua Tokoh Pemersatu????????? ????,” rizal_arrbaniy

“Inilah sinyal dukungan bapak Presiden ke bapak Menhan Prabowo Subianto, terima kasih bapak presiden ” timpal pemilik akun IG institutelarampeng